

Kreative Fassade für Architektenhaus

Neue Trends in der künstlerischen Fassadengestaltung setzt das Bürohaus der Architekten Huber und Meixner sowie des Technischen Büros Spannberger in Hallein-Taxach. Die Außenwände wurden vom Künstlerinnen-Netzwerk "tex art" gestaltet (im Bild links Evelyn Grill mit Elke Salzmann). Sie haben textilen Charakter – jedoch ohne Einsatz textiler Materialien. 656 m² Fundermax-Platten wurden im größtmöglichen Format produziert und unsichtbar auf die Alu-Unterkonstruktion geklebt. Das Dekormuster erstreckt sich über die Fassade in die Untersichten und in die Schrägflächen.